

zanares

# MANZANARES... ENCRUCIJADA DE LA MANCHA

ALI ya está en la Su primer número ya en los kioscos. Comienza él una nueva vida, deseamos sea lo más posible y fructífera. Los andamos con el ropor tanto el "coche" algún tirón que otro. a ver si pronto conseguimos los kilómetros suficientes para que todo marche Así que Director todo ará. amos previsto que esta aparición fuera con entrevista hecha al Alcalde de nuestra ciudad. o ha podido ser. Cree que para el próximo podamos contar con podérsela ofrecer. e momento, por falta empo y porque aún no completado el equipo laboradores que se en de facilitar la incción de la semana. Es tiempos mejores.

de nos hubiéramos co- lo por telepatía. Por- funcionan las farolas arroquia. Así que un sa menos y una luz Ojala!. Y así se fue- nsiguiendo todos los as que todavía están mente del ciudadano.

NTON

fiestas de los barrios todo el apoyo. Creo tiene conciencia de el Ayuntamiento les Pero todavía más debe as, ya que nos consta ciudadanos encarga- estos menesteres se y se las desean para ir el presupuesto que n para unas bonitas

año, esta típica y fiesta, se iba a r en su fecha, es el día 19. Pero las etras del tiempo ha etrasarlas. Y tal día oy viernes, que es escribimos no tenemos ento de cuando se elebrar. De todas las daremos cumplida ción el día que esto Mientras tanto an- a todos los barrios, se superen este año organizaciones. Y a las entidades ofi- a que se patrocinen fiestas de barrio, que le va a la ciudad. Y rve para su esparci- y recreo, que viene a en estos tiempos.

ANDA

enc que la ciudad

vuelva a recobrar su antigua fisonomía. O si lo prefieren mejor a que mantenga su flexibilidad de personaje humano, que se hace querer y admirar. Lástima que para ello haya tenido que pasar por dar cabida en su caso urbano más centrado, a edificios bochornosos, que desfigurados con sus enormes alturas lo que tiene de acogedor. No más estas "barbarías" urbanistas. Desde siempre nos opusimos a que se realizaran. Pero entonces eran tiempos de políticos a dedo. Y supongo que la política será también a dedo. Pero tiempo pasado mejor dejarlo. Y ahora no acometer la misma torpeza, de la que desde luego si se hicieran, tendrán que responder al pueblo. Por tanto damos la bienvenida a los nuevos planteamientos del también nuevo y antiguo a la vez, plan urbanístico, con la vigilancia que para ello se precisa y con la observancia para que nadie pueda hacer lo que le venga en gana.

## LIMPIEZA

Pués sentimos tener que referirnos de nuevo al tema. Pero es que sigue nuestra ciudad igual de sucia que cuando hacíamos nuestra primera llamada y nuestro primer comentario. Nuestras calles siguen sin cuidarse. Las gentes siguen desparramando las pipas, bolsas y cigarros, sin respetar las mínimas normas de urbanidad. Y así es muy difícil mantener limpia una ciudad. Las asociaciones de vecinos hacen caso omiso, puesto que en ningún momento se han preocupado, hasta ahora, de alzar sus autorizadas voces y convocar a sus socios y vecinos en general, para mentalizarlos de que hay que mantener limpias las calles. El Ayuntamiento también ha de colaborar y en una parte muy importante. Faltan papeleras, muchas más papeleras. Y si es preciso una vigilancia más intensiva, incluida la recogida de basuras por la noche, que mas o menos sigue igual de mal. Y al ciudadano que lo merezca pues sancionarlo con la multa correspondiente. Pero primero hay que poner los medios, y éstos corresponden en su totalidad al Ayuntamiento, incluido el Mercado Municipal.

## POLIGONO

Hay dos cosas que desde hace tiempo nos llaman la atención, entre otras desde luego. Pero éstas a que nos

referimos son a un edificio, mejor medio edificio, que hace tiempo se inició en terrenos del Polígono, para hacer viviendas, que además pone el cartel de la empresa, que no decimos para no hacerle publicidad gratis. Pero que ahí está sin terminar, con un montón de escombros. Y que su imagen dice muy poco en favor de la vida del Polígono. Y que no comprendemos como sigue eso ahí. Y por otro lado si alguna vez lo van a terminar.

Otro caso son las viviendas que hizo también en terrenos del Polígono Hispano-Alemana, la constructora que fuera de la expropiada RUMASA. Pues bien las viviendas llevan tiempo acabadas. Y allí no habita nadie. Eso que las mismas van destinadas a las clases menos favorecidas y que están faltas de vivienda adecuada. Tampoco entendemos esta paralización. Y que tanto de un caso como de otro creemos que bien valdría tener informado al respetable público.

## OPINION

Tremendo tiempo el que vivimos. En donde parece que solo tiene cabida la mala gente. Y entendemos por mala gente, aquella que devora a su prójimo sin tener en cuenta en que estado está. Avarientos por todos los lados salen en busca del cordero débil, para alimentarse con su sangre. Mala gente aquella que hace la vida imposible al pequeño y mediano empresario, que les están afixiando, y que lo único que importa es cobrar a costa de lo que sea, si es preciso dejándole en la calle y anulándole.

Mala gente aquella que no es humana, que ostenta el cargo por encima de todo. Y que hace lo imposible por arrebatarse el pedazo de pan a aquel hombre, que le es imprescindible para seguir subsistiendo. Todo esto lo tenemos alrededor cada día. Y recibimos la sensación de la impotencia, por no coger el látigo, como Cristo lo hizo en su día, para echar a tanto mercader del templo divino. Bueno sería que Cristo de nuevo viniera a nosotros en cuerpo y alma y arrojará de nuevo a tanta mala gente, que acosta de los demás viven en comodidad y lujo, aunque a cambio su humanidad la tenga podrida.

PEPE RUIZ.

## EXPOSICION DE ARTESANIA HISPANOAMERICANA

En el salón de actos de Lazarillo se ha celebrado durante los días 11 al 20 de enero una importante exposición de artesanía hispanoamericana entre los variados y ricos objetos expuestos destacan: tapices bordados a mano, textiles típicos de hispanoamerica, instrumentos musicales, juegos de ajedrez tallados a mano, tanto la figura como el tablero, collares de concha y otros materiales que se encuentran en esta zona, nacimientos de tamaños reducidos, hechos y modelados en madera, cerámica, máscaras indígenas y unos escudos que representaban las distintas naciones de hispanoamérica.

La exposición ha resultado un éxito en cuanto a su organización y el número de personas que la han visitado. Y ha representado un hermoso y atractivo acto cultural, que ha tenido como marco la ciudad de Manzanares con la siempre importante presentación de Lazarillo T.C.E.

ESTER.

## La Solana

### Colegio Público "Romero Peña"

#### ESCUELA DE PADRES

El colegio público "Romero Peña", ha iniciado su Escuela de Padres con una conferencia sobre el Presupuesto Municipal a cargo de Don Julián Simón González, Alcalde de La Solana. Durante su intervención expuso minuciosamente los diversos capítulos de entradas y gastos que conlleva la Administración Municipal y explicó los puntos principales de lo que en sí supone el presupuesto de un municipio. La novedad para el presente año es que ha sido suprimido el 3% del impuesto sobre la renta que el pasado año tuvieron que aportar para las arcas municipales muchos solaneros. Al final de su elocución dió comienzo un coloquio entre los asistentes al acto.

Digamos que esta serie de CHARLAS-COLOQUIO se ha iniciado el 17 de enero con la ya citada conferencia de PRESUPUESTO MUNICIPAL y que se completará con otras doce más que habrán de concluir el 25 de abril con COMO EFECTUAR UNA DECLARACION DE LA RENTA a cargo de Don Miguel Mateos-Aparicio (Asesor Fiscal).

Damos a conocer el programa completo de esta ESCUELA DE PADRES. 24 de enero: PROBLEMAS QUE DIFICULTAN EL APRENDIZAJE EN LA ESCUELA Y COMO SUPERARLOS.

D. Gregorio Fernández García (psicólogo profesor de EGB).

31 de enero: LA FORMACION PROFESIONAL, SALIDA VALIDA PARA EL NIÑO.

D. J. Manuel Padilla Garrido (Director Escuela de F.P. de Manzanares).

7 de febrero: LA AGRICULTURA ANTE LA HACIENDA PUBLICA.

D. L. Tomás Rodríguez de la Rubia (Ingeniero Técnico de la Delega-

ción Provincial de Hacienda de Ciudad Real).

14 de febrero: LAS NORMAS SUBSIDIARIAS DEL PLANEAMIENTO URBANISTICO DE LA SOLANA.

D. Alfredo Sánchez Alcaide (Aparejador Municipal de la Solana).

21 de febrero: LA FAMILIA Y LA DROGADICION DE LOS HIJOS.

D. Eduardo Rodríguez Espinosa (de la Asociación contra la Toxicomanía de Ciudad Real).

28 de febrero: MESA REDONDA SOBRE LA OTAN.

Intervienen representantes de partidos políticos.

7 de marzo: LA PLANIFICACION FAMILIAR.

Ma Angeles Jiménez (Médico de la Residencia de la S.S. "NUESTRA SEÑORA DE ALAROS" de Ciudad Real)

14 de febrero: LA LODE.

D. Alfonso Maestre Sánchez (Profesor del INB "Modesto Navarro" de La Solana).

21 de marzo: ¿QUE ES LA BANCA?

D. Juan José Lozano Arias (Director de BANCHESTO en La Solana)

11 de abril: PROBLEMATICA QUE PRESENTA LA ASOCIACION EN LA NINEZ Y EN LA ADOLESCENCIA.

D. Héctor Huertas Camacho (Pediatra, Director de la Residencia de la S.S. de Valdepeñas).

18 de abril: COOPERATIVISMO.

D. Ramón Gallego Gil (Director Provincial de Trabajo de Ciudad Real), para terminar como decíamos anteriormente con la charla de D. Miguel Mateos-Aparicio: Cómo efectuar una Declaración de la Renta.

Puntualmente iremos informando del desarrollo de estas CHARLAS-COLOQUIO que el Colegio Romero Peña ha organizado.

L. R. DE AVILA PRIETO.

MAYOR DEFECTO QUE TIENE EL MUNDO, ES LA FALTA DE COMUNICACION ENTRE SUS GENTES

INFALI ES LA SOLUCION MAS CERCANA